

## Negociarán la Cooperación de EU con el Programa

Sigue de la página tres

Weinberger, y con la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado.

Medios argentinos habían anticipado que las entrevistas de Viola "no serían fáciles".

### DOS PUNTOS ESPINOSOS

A pesar del declarado propósito de la administración Reagan de hacer a un lado el conflictivo tema de los derechos humanos, quedaban puntos espinosos para Washington.

Dos eran particularmente delicados: el rechazo argentino a participar en el boicot cerealero contra la Unión Soviética y la reticencia de Buenos Aires a respaldar la política estadounidense en El Salvador.

El tema de las ventas de cereales argentinos a la Unión Soviética sólo fue tratado "superficialmente", según reveló el mismo Viola mientras que en el asunto de El Salvador terminó con las vacilaciones, declarando enfáticamente que Argentina "comparte la política de Estados Unidos".

Antes de la llegada de Viola a Washington, el Departamento de Estado había allanado eventuales puntos de fricción y anticipado el propósito de mejorar las relaciones con Argentina, anunciando que estudiaba la posibilidad de suspender el embargo de venta de armas y ayuda militar a ese país, y que en el futuro limitaría a canales diplomáticos cualquier asunto relacionado con denuncias por violaciones de los derechos humanos.

El suministro de armas a la Argentina fue suspendido por el gobierno del Presidente Jimmy Carter en 1978, después que una reforma legislativa prohibió la ayuda militar a los gobiernos acusados de violar los derechos humanos.

Al concluir la visita de Viola, el Departamento de Estado anunció que "es sólo cuestión de tiempo" antes de que presente al Congreso una solicitud para que el embargo de ventas de armas y suministro de ayuda militar a la Argentina sea levantado.

El vocero del Departamento de Estado declaró que Estados Unidos está satisfecho por los progresos argentinos en el campo de los derechos humanos, destacando que el número de presos políticos "se redujo de 8,000 a 900", y que no ha habido denuncias de desapariciones en lo que va del año.

Por otra parte, este mediodía el presidente designado de la Argentina, general Roberto E. Viola arribó a Nueva York tras concluir su visita a Washington.

Viola se dirigió directamente del aeropuerto a sus habitaciones en el hotel Waldorf Astoria, de Manhattan.

Su apretado programa de actividades en Nueva York incluye hoy una recepción en el elegante hotel Pierre, ofrecida por el Council of the Americas, una organización privada que agrupa a representantes de más de 200 empresas estadounidenses.

## Alega Derechos Oceánicos Argentina al Responder la Intervención Papal

BUENOS AIRES, 18 de marzo. (AP)—La respuesta argentina a la Santa Sede ratifica la necesidad de que se respete el principio bioceánico entre Argentina y Chile, en la zona del Canal de Beagle, reveló hoy un vocero oficial.

El secretario general del Ejército, general Alfredo Saint Jean, dijo que el documento que se entregará al Papa Juan Pablo II es "coherente con la posición que se ha sostenido siem-

pre, que tiende a resguardar el principio oceánico".

El Papa presentó una propuesta a ambos países, destinada a resolver el diferendo que mantienen en la zona del canal de Beagle. Chile la aceptó en términos generales. La respuesta argentina se demoró por considerar compleja la cuestión, y apenas ayer se aprobó el documento que llevarán en las próximas horas a Roma los negociadores Guillermo Moncayo y Ricardo Etcheverry Boneo.